

Se incorpora como nueva empresa colaboradora en la Oficina de Atención al Deportista (OAD),

EULEN FLEXIPLÁN COLABORA CON EL COMITÉ OLÍMPICO ESPAÑOL EN ACOMPAÑAR AL DEPORTISTA EN SU CARRERA PROFESIONAL

Madrid, 5 de junio de 2025

[EULEN Flexiplán](#), especialista en soluciones globales de RRHH y empleo, perteneciente al Grupo EULEN, ha participado en el acto de presentación de la renovada Oficina de Atención al Deportista (OAD) de Comité Olímpico Español donde ha confirmado su apoyo y colaboración con los deportistas para orientarles en el mercado laboral y su carrera profesional.

Con la presencia de Alejandro Blanco, presidente del COE y Fernando Molinero, director general de Deportes del Consejo Superior de Deportes, entre otras autoridades deportivas, el acto sirvió para poner en valor la actividad de la OAD en los últimos 20 años y para desvelar las innovaciones que se van a implementar en la misma.

El proyecto, que va a contar con la colaboración, entre otras, de EULEN Flexiplán, parte de la experiencia y trayectoria desarrolladas durante estos años, en los que se ha atendido a casi 4.000 deportistas y exdeportistas a quienes se han adjudicado becas para el estudio y se les ha ayudado a integrarse en el mercado laboral, entre otros servicios.

Ahora, 20 años después de su lanzamiento, el COE apuesta por dar un impulso aún mayor al proyecto, con servicios como apoyo psicológico, ayuda a la maternidad y otras prestaciones asistenciales, a los que se irán incorporando otros de forma paulatina. En el caso de EULEN Flexiplán, acompañará al deportista en la definición de su carrera profesional, brindándole apoyo para desarrollar habilidades y facilitar su acceso al mercado laboral.

El acto contó con la presencia de Ángel Luengo, subdirector general de EULEN Flexiplán, quien hizo hincapié en que “las empresas pueden ayudar a los deportistas a insertarse en el mercado laboral, son personas que tienen interiorizados valores que todas las empresas quieren fomentar como la capacidad de esfuerzo o la búsqueda continua de la excelencia, así que diría que son un colectivo muy valioso para cualquier empresa”.

EULEN Flexiplán es la línea de negocio del Grupo EULEN dedicada a las soluciones globales de recursos humanos y empleo, desarrollando actividades en el área de trabajo temporal, selección de personal y formación.

Pertenece al Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y tiene un volumen de ventas anuales superior a los 1.700 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas.

Para más información:
Ana Patricia Lago Rivaya
Jefa de Comunicación y RR.PP.
e-mail: alago@eulen.com

Tlf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
EULEN Flexiplán - Grupo EULEN
<http://flexiplan.eulen.com/>

